

COMUNICADO DE PRENSA

## Ministro Marcel se reunió con gerenta del FMI y asistirá a la reunión ministerial de la OCDE

- *Con el FMI: "Junto con valorar la rapidez y la eficiencia con la que se logró estabilizar la economía chilena, se reconocieron los desafíos que enfrenta Chile en materia de financiamiento fiscal" indicó el ministro.*
- *Marcel sostendrá reuniones bilaterales con altas autoridades de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico, además de participar de las sesiones de trabajo junto a los ministros de los países de la OCDE.*

**Santiago, 1 de mayo de 2024.-** A primera hora, hoy el ministro de Hacienda, Mario Marcel, sostuvo un encuentro con la Gerenta del Fondo Monetario Internacional (FMI), Kristalina Gueorguieva, para abordar diferentes materias respecto al rumbo de la economía mundial y local.

En la oportunidad, indicó el secretario ministerial se conversó sobre el futuro de la economía nacional: "Junto con valorar la rapidez y la eficiencia con la que se logró estabilizar la economía chilena, se reconocieron los desafíos que enfrenta Chile en materia de financiamiento fiscal y la urgencia de elevar los ingresos estructurales para responder a necesidades sociales. Además, se abordó el desarrollo futuro centrado en la descarbonización y en las energías más limpias: "en ese contexto se analizaron las positivas perspectivas que la transición verde en la economía mundial está abriendo para Chile, y se celebró el liderazgo que nuestro país ha alcanzado en materia de finanzas verdes y avances en el cumplimiento de metas de reducción de emisiones", detalló el ministro Marcel.

Tras el encuentro, la autoridad abordó el avión para participar entre el 02 y 03 de mayo, en una nueva versión del Consejo a nivel Ministerial de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) (MCM, por sus siglas en inglés), encuentro que se desarrollará en París, Francia.

Este es un foro del más alto nivel organizado por la OCDE, al que asisten ministros de Finanzas, Economía, Relaciones Exteriores y otros departamentos gubernamentales de los países miembros y asociados, además de representantes de otras organizaciones internacionales. Para este año el tema principal será "Crear juntos el flujo para el cambio: liderando los debates globales con enfoques objetivos y confiables para un crecimiento sostenible e inclusivo".

El ministro arribará a la capital francesa el jueves 02 de mayo, para participar de la sesión inaugural de la MCM, que incluye la celebración del décimo aniversario del Programa Regional del Sudeste Asiático. Ese día también asistirá a la primera sesión del Consejo, llamada "Lograr una economía y una sociedad sostenibles e inclusivas: formulación de políticas basadas en evidencia sobre desafíos comunes", donde también estará acompañado por la subsecretaria de Relaciones Internacionales Económicas, Claudia Sanhueza, y el embajador de Chile ante la OCDE, Francisco Saffie.

La primera jornada continuará con una serie de reuniones bilaterales del ministro Marcel y el embajador Saffie, entre las que se contempla a la secretaria de Estado Parlamentaria en el Ministerio Federal de Asuntos Económicos y Acción Climática de Alemania, Franziska Brantner; la directora del Centro de Política y

Administración Tributaria de la OCDE, Manal Corwin; y la directora de Gobernanza Pública de la OCDE, Elsa Pilichowski.

Para cerrar el día, Marcel asistirá a la última sesión de trabajo de la primera jornada, llamada “Resiliencia económica: identificación y discusión de problemas basados en hechos”, donde será uno de los ministros que intervendrá.

El día siguiente iniciará con otra ronda de reuniones bilaterales lideradas por el ministro Marcel y el embajador Saffie, donde se prevé se reúna con el ministro de Hacienda de Luxemburgo, Gilles Roth; la Directora del Centro para el Emprendimiento, Pymes, Regiones y Ciudades de la OCDE, Lamia Kamal-Chaoui; y con el Secretario General de la OCDE, Mathias Cormann.

Posteriormente, tendrá lugar la quinta sesión “Caminos creíbles hacia el crecimiento sostenible en las crisis globales interrelacionadas”; y antes del medio día el ministro se reunirá por separado con los directores de la OCDE Luiz de Mello y Álvaro Pereira.

Para cerrar, Marcel intervendrá en la sexta y última sesión “Enfoques orientados a soluciones para desafíos emergentes”.

## Antecedentes

Desde el año 2010 Chile es parte de la OCDE, siendo el segundo país latinoamericano en unirse luego de México (en 1994). Hoy está compuesta por 38 países, tras el ingreso de Colombia (2020) y Costa Rica (2021).

La MCM de 2024, por su parte, es presidida por Japón, mientras que México y Países Bajos ejercen como vicepresidentes. En representación de nuestro país asistirá el ministro Marcel y la subsecretaria Sanhueza, quienes participarán en conjunto y por separado de las distintas instancias de diálogo, sesiones de trabajo y otras actividades.